

# LA PRÉSENCE DES EMPRUNTS ANGLAIS DANS LE REGISTRE DES PRODUITS DE BEAUTÉ : EMPLOI ET FONCTION

Anna Honegrová  
Université d'Ostrava  
République tchèque

*F12137@student.osu.cz, AnnaHonegrova@seznam.cz*

**Résumé.** Cet article a pour objet l'étude de la présence des emprunts à l'anglais dans la presse féminine. En guise d'introduction, le corpus choisi est présenté en son ensemble avec ses traits stylistiques typiques. Dans la suite, se focalisant sur les emprunts à l'anglais, leur typologie est suivie d'une analyse sémantique et étymologique détaillée des emprunts repérés. La dernière partie s'oriente vers les unités non répertoriées dans les dictionnaires choisis.

**Mots clés.** Emprunt. *Femme actuelle*. Presse française. Presse féminine. Magazine. Produits de beauté.

**Abstract. The Occurrence of English Loanwords in Beauty Product Names, their Usage and Function.** This article deals with the occurrence of English loanwords in the women's magazine called *Femme actuelle*. In the introduction, the selected corpus is presented together with its characteristic stylistic features. Then, the typology of English loanwords is followed by the analysis of the excerpted units. The last section is devoted to the loanwords which are not recorded in the selected dictionaries.

**Keywords.** Loanword. *Femme actuelle*. French press. Women's magazines. Magazine. Beauty products.